

地元業者の受注は町の経済振興になるが、いかがか？

境田 町長



町内優先は変えない

町長

A 総務課長 希望者の登録は、23年度と24年度が18件、25年度と26年度

活用し、受注機会を拡大するとともに、町内への活性化を図るために30万円以下の工事を発注している。平成23年に始まつた。当初は50万円の発注であつたが、24年度は52万円、25年度は93万円と右肩上がりであった。しかし、26年度では2件で27万円に落ちている。この平成26年度では、受注機会の拡大、町の活性化は図れたのか。町長は少ない件数でこの金額はと驚いたと答弁されていた。地元業者の受注は、町の経済振興にもなる。そこで、小規模工事契約希望者登録者の推移と工事高の推移を尋ねる。

Q 町内経済の活性化、町内業者の育成の

Q じゃなく、物販業者などいろいろな業者がおられる。この方々の受注機会の拡大は、どのようになつていて

A 組織化製品等は、町内業者に見積りをお願いして

Q 町内には建設関係だけじゃなく、物販業者などいろいろな業者がおられる。この方々の受注機会の拡大は、どのようになつていて

Q 町内業者には、積極的に

が14件、27年度と28年度が14件である。工事高については、平成27年度が1件、297,000円。平成28年度が9月1日現在で3件、102万2,166円となつてある。今後も当初予算における見積りも小規模業者に依頼するよう各課に周知を行つてある。

Q 町内優先は変えない

が、町のほうでは「まだその後の取り組みはどのよう

が、町のほうでは「まだその後の取り組みはどのよう

が、町のほうでは「まだその後の取り組みはどのよう



道路改良工事の様子

A 総務課長 平成25年度が119件、9億6,964万8,000円、うち町

A 総務課長 平成25年度が119件、9億6,964万8,000円、うち町

A 町長町内優先で取り扱ってきた。これらも考え方は変えない。

なお、地元からの資材購入、元からの資材購入、調達額はいくらか尋ねる。

なお、地元からの資材購入、元からの資材購入、調達額はいくらか尋ねる。

なお、地元からの資材購入、元からの資材購入、調達額はいくらか尋ねる。

昨年6月議会において、「

思ふ。

内が103件、8億2,577万1,000円、平成26年

が92件、7億9,357万4,000円、うち町内

が93件、7億9,357万4,000円、うち町内

が93件、7億9,357万4,000円、うち町内

が93件、7億9,357万4,000円、うち町内

が93件、7億9,357万4,000円、うち町内

が93件、7億9,357万4,000円、うち町内

内が103件、8億2,577万1,000円、平成26年

が92件、7億9,357万4,000円、うち町内

が93件、7億9,357万4,000円、うち町内

が93件、7億9,357万4,000円、うち町内

が93件、7億9,357万4,000円、うち町内

が93件、7億9,357万4,000円、うち町内

が93件、7億9,357万4,000円、うち町内

ため池に土砂が堆積したが、再発しないための対策は

打越

地元の要望を十分尊重し、指導していきたい

町長



文教厚生常任委員
監査委員

打越潤一

Q バンブーフロンティア(株)進出による造成により、6月22日、23日及び7月13日に発生した大雨による豪雨によつて、下流域の山の神ため池に一部土砂が堆積した。今後、再発生しないための対策を尋ねる。

A 町長 バンブーフロンティア(株)等の工場建設計画地から土砂が流出し、山の神ため池に堆積したこと、地元の方々には多大なる御迷惑と御心配をかけたことに對し、町としても十分な指導を行ひ届かなかつたことに遺憾に思う。

地元米田区への説明会を今年度の早い時期に開催することを区長と相談していたが、熊本地震の対

Q バンブーフロンティア(株)進出による造成により、6月22日、23日及び7月13日に発生した大雨による豪雨によつて、下流域の山の神ため池に一部土砂が堆積した。今後、再発生しないための対策を尋ねる。

A まちづくり課長 再発防止対策として、防災調整池と技術基準を参考に、開発面積及び年間平均降水量等から保水量を計算し、基準に基づいて大規模開発の申請を行い、地元、県、町との協議を十分重ね、住民の方々に御迷惑がかかるないよう施設にしていくことでした。

Q 下流域の、田に被害を受けないような対策を、どう事業者に指導するか。

A まちづくり課長 県へ開発申請の事前協議を行つており、防災調整池等の技術基準に基づいて、今後下流域への水の流出については抑えていきたいと聞いています。

A まちづくり課長 大規模の開発構想の届出書の提出は県ですか、町ですか。

Q 開発するには事前協議が必要だつたと思うけど、業者は把握をされてなかつたということ今までそういうふうな説明がなかつたことは。

A 総務課長 砂防関係についても懸念されることがあつたが、今回開発の計画書をつくつてい

A 地元の協力なくして砂防関係はクリアができるているということを聞いていた。その確認までは行つていなかつた。

Q 地元の要望は、今の計画がゴルフ場の



山の神ため池土砂流入

Q 山の神川は、砂防指定地域といふことで、この建設予定地の下坂下の4660番地は、地域内かどうか把握はされているか。

A まちづくり課長 そこについては把握しております。開発するには事前協議が必要だつたと思うけど、業者は把握をされてなかつたということ今までそういうふうな説明がなかつたことは。

A 町長 町の指導不足もあり、このようなことになつていて、また、災害とかで関係者負担分が増大するというような考えが出ている。

Q 山の神川は、砂防指定地域といふことで、この建設予定地の下坂下の4660番地は、地域内かどうか把握はされているか。

A まちづくり課長 現地立会いをして今後の対策をどうするか、副町長を中心として、いろんな地元からの要望をお聞きしながら進めていきた

A まちづくり課長 は企業も成り立たない。誠意をもつて物事に對処してもらいたい。行政にも同じようなことが言える。地元の声を聞いていただき、この事業は成功裡に終わるように進めていただきたい。

意見書を添えるといふ形です。

コース側を低くして、山口集落のほうを高くしたままでは調整池をしても必ず山の神ため池に水は流れいく地形になつている。もし流すなら水路を改修して準用河川に格上げしていただきたい。

コース側を低くして、山口集落のほうを高くしたままでは調整池をしても必ず山の神ため池に水は流れいく地形になつている。もし流すなら水路を改修して準用河川に格上げしていただきたい。



総務産業常任委員
広報調査常任委員
地方創生特別委員会副委員長
有明広域行政事務組合議員

杉村博明

南関高校跡地利用計画の現段階での町長の考え方を聞く

杉村

今後、庁内会議、建設委員会を設置し住民の皆様方の意見を聞く機会を設けたい

町長

Q 南関町では、南関高校跡地をコンパクトシティの構想を何度も耳にしたことがあり、現段階でどこまで進んでいるのか再度、具体的に尋ねる。

A 町長 本年3月に県知事へ役場庁舎として活用することのお願いをして、聞き入れ頂いたものと思つており、今後は庁内会議、建設委員会を設置し検討を重ね、住民の皆様方のご意見をお聞きする機会を設けたい。

コンパクトシティについては、現在の役場機能だけではなく、現在分散している保健センター、社会福祉協議会などを移転して使いやすい拠点となるよう整備を図りたいと考えている。加えて行政機能の集約だけで

ご意見をお聞きする機会を存する木質や竹を活用したバイオマスエネルギーによる熱及び電気の供給に転換することも取り組みたいと考えている。

なかでも、先進的な取り組みとしては、化石燃料に依存していたエネルギー供給システムを町内に多く賦

能となり、街の賑わいにも寄与できるような環境づくりも視野に入れ、計画を作っていく。

なかなか状況の中でも、本年度計画していた事業も、おおむね順調に進捗しているものと思つている。

この確認等の業務に取り組みましたが、6月、7月の梅雨前線豪雨により700件を超える土木災害、家屋への被害も発生し、その業務を取り組んできたところで

福社課、経済課、まちづくり課、教育課、会計管理課、税務住民課、議会事務局に

おいては計画どおり執行さ



ICT教育風景

Q 本年度の事業予算執行状況が5ヶ月が過ぎており、適正な年度内の時期及び計画的に遂行され遅延なく行われているか町長及び全課長に尋ねる。

他の工事関係は例年どおり進捗している。

道路改良工事、8月発注するところが9月中旬に住宅改修工事が7月上旬発注予定が10月上旬にずれ込みが予想される。

Q 本年度の事業予算執行状況が5ヶ月が過ぎており、適正な年度内の時期及び計画的に遂行され遅延なく行われているか町長及び全課長に尋ねる。

他の工事関係は例年どおり進捗している。

道路改良工事、8月発注するところが9月中旬に住宅改修工事が7月上旬発注予定が10月上旬にずれ込みが予想される。

A 町長 年度当初に行う補助工事、維持工事は現地確認作業は完了しているが、6月、7月の大

A 教育長 ICT教育によつて児童生徒が情報活用能力を高めるということは、次世代の人材育成に欠かせないアイテムでもあります。

A 役場庁舎移転には巨額の負担が掛からないよ

適正な時期かと問われるところである。

建設課長 年度当初に建設課長 年度当初に行う補助工事、維持工事を推進するにあたり、教育長はどうのように考えているか問う。

関町の小・中学校ＩＴ教育

り、時代を先取りするＩＣＴ教育の推進が図られるためには、いよいよＩＣＴ教育の推進に向けて教職員の資質能力の向上も必修です。

道の駅「まつゆ」の予算も国・県補助や交付金を調べ早急な対応を行

A 町長 年度当初に大きな地震に見舞われ、管内各地で大きな被害を受け、避難所の開設や被災

事は現地確認作業は完了しているが、6月、7月の大

雨でその対応で2カ月ほど遅延している。

道路改良工事、8月発注するところが9月中旬に住宅改修工事が7月上旬発注予定が10月上旬にずれ込みが予想される。

文科省は方針をだしてお

A 教育長 ICT教育によつて児童生徒が情報活用能力を高めるということは、次世代の人材育成に欠かせないアイテムでもあります。

道の駅「まつゆ」の予算も国・県補助や交付金を調べ早急な対応を行

い、他市町村に負けない日

一本の教育の町を目指していただきたい。